



# Contacto entre Universidad y ganaderos

Salamaq servirá para que científicos y profesionales del sector agropecuario consensúen líneas futuras de trabajo

L.G. | SALAMANCA

**P**OR primera vez en su historia, la feria agropecuaria de Salamanca servirá para poner en contacto a agricultores y ganaderos con la Universidad de Salamanca, con el objetivo de orientar las investigaciones científicas a las necesidades del campo. Hoy, y dentro de este objetivo, representantes de la Universidad de Salamanca y de las asociaciones ganaderas presentes en Salamaq mantendrán su primer encuentro durante el certamen. En este encuentro participarán el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, y la diputada de Economía, Chabela de la Torre.

Además, y como en cada una de las jornadas de la Feria, se mantendrá este contacto gracias a la presencia en la feria de empresas del Parque Científico de la Universidad de Salamanca y de las demostraciones y charlas de investigadores, que acercarán a los profesionales del campo proyectos y tecnologías vinculadas a los sectores agrícola y ganadero. Hoy está previsto el biocontrol de plagas y enfermedades, compostaje, innovación y prototipo para la industria agroalimentaria, etnobotánica como fuente de nuevos cultivos, control de calidad de quesos y análisis sensorial de mieles, entre otras. Las charlas impartidas por investigadores de la Universidad tendrán una duración aproximada de 15 minutos.

Las charlas se completarán con demostraciones como análisis al microscopio óptico de una muestra de cultivos de levaduras, cata de mieles o análisis y control de calidad de aguas de



Últimos preparativos en el pabellón central. | BARROSO

**Comienzan hoy las demostraciones y charlas en el Espacio de Divulgación Científica**

riego en el laboratorio móvil del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua de la Universidad de Salamanca, con muestras reales de agricultores de diferentes zonas de la provincia.

Además, Salamaq tendrá un área dedicada a las empresas instaladas en el Parque Científico, que también mostrarán a agricultores y ganaderos los servicios que ofrecen.